

PlantaDoce.

Empresa

Fujifilm compra el sistema de diagnóstico por imágenes de Hitachi por 1.469 millones

Con esta adquisición, la compañía tecnológica japonesa aspira a liderar el sector sanitario a escala mundial, compitiendo con gigantes como General Electric o Philips.

PlantaDoce
18 dic 2019 - 17:50



Fujifilm crece a golpe de talonario. **La empresa japonesa ha llegado a un acuerdo con Hitachi para quedarse con su negocio de imagen diagnóstica.** Según el acuerdo, el traspaso se debe haber completado el 1 de julio de 2020.

La operación, que se ha cerrado por 179.000 millones de yenes (1.469 millones de euros), es **una apuesta de Fujifilm para afianzarse como uno de los líderes del sector sanitario a escala mundial**, compitiendo con gigantes como General Electric o Philips.

Sin embargo, el acuerdo no parece tan beneficioso para Hitachi, que se ha visto obligado a rebajar su previsión de crecimiento un 52,8% para este ejercicio, que concluirá en marzo de 2020. La compañía está en sus horas más bajas desde que

PlantaDoce.

| salieron informaciones que la relacionaban con un caso de corrupción en Sudáfrica.